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ASISTENTES 
       
D. Francisco Gavilanes Franco   Vicedecano 
 
D. Álvaro Martínez del Pozo   Dpto. de Bioquímica 
D. Germán Alcalá Penadés   Dpto. Cª de los Materiales e I. Metalúrgica 
D. Gabriel Ovejero Escudero supliendo a 
D. José Mª Gómez Martín   Dpto. Ingeniería Química 
Dª Mª Eugenia de León González   Dpto. Química Analítica 
D. Carlos Vega de las Heras   Dpto. Química Física 
Dª Beatriz Illescas Martínez   Dpto. Química Orgánica 
D. José Mª Rey Cabezas   S. Departamental de Matemática Aplicada 
Dª Adela Tercero Jiménez   Directora de la Biblioteca 
 
 
 
 
En Madrid, a las  once horas y treinta minutos   del día  13 de mayo de 2011,  se reunió la Comisión 
de Biblioteca en  la Sala de Reuniones de la planta primera,  para tratar  los puntos incluidos en el 
Orden del Día.  
 
1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta correspondiente a la reunión del día 12de abril 
de 2011. 
 
Se aprueba el acta por unanimidad. 
 
2.-  Suscripciones 2012 
 
El Vicedecano recuerda que próximamente hay que comunicar a los Servicios Centrales de la 
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Biblioteca las revistas  que desea suscribir la Facultad para el año 2012, por lo que los  
Departamentos tienen que decidir si realizan alguna modificación sobre la colección que se recibe 
actualmente. 
La Directora de la Biblioteca informa que una de las modificaciones será que las suscripciones que 
mantenemos  de Elsevier, dejarán de recibirse en formato impreso y pasarán a solo electrónico, 
según el acuerdo firmado entre Madroño y este editor. Cada biblioteca mantendrá el mismo nivel de 
gasto que el año anterior.  
 
3.- Contratación del paquete de revistas de la RSC 
 
El Vicedecano recuerda el debate de la reunión anterior de la Comisión en relación con este tema. 
El coste del paquete que nos oferta la RSC  tiene un coste  similar  al que actualmente pagamos por 
los nueve títulos en papel que se reciben, por lo que parece indicado proponer su adquisición. 
 
Existen dos formas de repercutir el gasto en el presupuesto de la Biblioteca: imputándolo al 
Apartado de Revistas de Interés General, o bien,  a los apartados de los departamentos que están 
recibiendo suscripciones de este editor, manteniendo los porcentajes de gasto que  tienen 
actualmente. El Vicedecano considera adecuada la segunda opción, ya que de elegir la primera 
algunos departamentos quedarían perjudicados, aumentando su nivel de gasto, como es el caso de 
Ingeniería Química. 
La Directora de la Biblioteca envió por correo electrónico una tabla indicando qué títulos y 
porcentajes corresponden a cada apartado, tomando como referencia el  precio de las publicaciones 
en 2011 : 
 

A. Interés General: 7,53% 
A. Química Analítica: 13,22% 
A. Química Física: 27,85% 
A. Química Inorgánica: 11,01% 
A. Química Orgánica: 40,36% 

 
El profesor Carlos Vega comenta que con la adquisición del Paquete cambirá la libertad de los 
departamentos en caso de querer dar de baja un título concreto, especialmente en su Departamento y 
en el de Química Orgánica, que mantienen los porcentajes más altos. Le preocupa la fluctuación de 
la libra y la posibilidad del incremento de los precios en el futuro. También plantea si los porcentajes 
quedarán así para siempre. 
 
El profesor  Gabriel Ovejero muestra su rechazo a que se incremente más el Apartado de Interés 
General. Ya sucedió en el pasado año con el grupo de revistas de la ACS. 
 
El Vicedecano cierra el debate diciendo que no debemos retrotraernos a la situación de años 
anteriores, ni plantearnos situaciones que en este momento son futuribles. 
 
Se aprueban las suscripciones para 2012, incluyendo el Paquete electrónico de la RSC Open 
Consortium, repercutiendo su coste según porcentajes antes indicados. Se tratará con los Servicios 
Centrales de la BUC la paridad de precio con las suscripciones mantenidas en 2011, con la finalidad 
de que sigan asumiendo la subida anual de precio. 
 
4.- Ruegos y preguntas 
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El profesor Álvaro Martínez propone a la Biblioteca que solicite la revista Science in School, en 
formato electrónico e impreso, al tratarse de una publicación de distribución gratuita. Su contenido 
está orientado a Bachillerato, pero incluye artículos de interés para los alumnos de la Facultad. La 
Directora de la Biblioteca contesta que hoy mismo se hará la gestión. 
 
Y sin más puntos que tratar, finaliza la reunión a las 12:30 horas. 
 
 
      EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN 
 
LA SECRETARIA DE LA COMISIÓN 
 
       
        
Adela Tercero Jiménez     Francisco Gavilanes Franco 
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